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Qu'est-ce qu'un
"apôtre" au XXIème
siècle?

Sonsoles, étudiante en
pharmacie, pose cette question
à mgr Xavier Echevarria, prélat
de l'Opus Dei, dans une réunion
à Madrid, devant des milliers de
jeunes.
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Sonsoles, étudiante en pharmacie,
pose cette question à mgr Xavier
Echevarria, prélat de l'Opus Dei, dans



une réunion à Madrid, devant des
milliers de jeunes.

- Père, c'est une joie de vous avoir
parmi nous. Je m'appelle Sonsoles, je
suis de Madrid.

- Sonsoles? Notre Père, Saint
Josémaria, s'est rendu à Sonsoles. Il
était touché par cette expression :
elle a de beaux yeux, comme des
soleils !Ayons tous et toutes les yeux
de l'âme comme ceux de cette statue
de la Vierge.

- Père, comment avoir la force de
surmonter la commodité et la peur

et être vraiment un apôtre, dans mes
relations avec mes amies, pour leur
dire, de façon sympathique, que nous
avons tous besoin de nourrir notre
foi tous les jours ? Merci Père.

- Sois courageuse. Courageuse
comme notre Père qui dut quitter
tant de choses, mais qui les laissa



parce qu'il savait qu'il n'y perdait
rien, qu'il y gagnait au change. Il
avait de grands projets,

c'était quelqu'un de très doué, avec
beaucoup de conditions pour faire
énormément de choses en ce monde.
Le Seigneur lui demanda

de changer de cap pour aller ailleurs
et il le fit. Il le fit en pensant d'abord
à rendre gloire à Dieu. Et ensuite, à
ces âmes qui l'attendaient. Aussi
vous ai-je dit qu'au moment de
l'angélus,

je revoyais notre Père, son regard
d'homme amoureux. Car le chrétien,
la chrétienne qui suit le Christ n'est
pas quelqu'un qui ne sait pas aimer.
Au contraire, nous développons toute
la puissance de notre amour en le
vouant au Seigneur et avec Dieu, à
toutes les âmes.

Je pensais que lorsqu'il donna sa
bénédiction avec le Saint-Sacrement,



il en voyait trois, trente, trois cents...
Vous y étiez vous aussi. À un moment
donné, il nous dit: j'ai beaucoup
souffert, j'ai dû beaucoup prier, mais
je ne me repens ni d'avoir souffert,

ni d'avoir prié, et si j'avais à
recommencer je le ferai de mon
mieux et encore mieux avec l'aide de
Dieu. Aussi, ma fille, le Seigneur te
suit à la trace, il te dit: N'aie pas peur,
n'aie pas peur de t'engager à être une
chrétienne, et s'il le faut, de donner
la vie pour réaliser ce qu'Il te
demandera petit à petit. Que Dieu te
bénisse.
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